

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

¿Se publicarán las cuentas?

Al regreso de las ya famosas cuentas de viaje a Madrid de nuestro amigo, se ha formado un ambiente de hostilidad que urge desvanecerse por injustificado o ratificado por el contrario fuera cierto.

Jamás en los muchos viajes que como miembro del pueblo han realizado los concejales de este municipio se ha habido tal estado de opinión en contra, y ello se explica por tratarse en esta ocasión de ediles honoratas, los cuales era de esperar que hubieran efectuado el viaje en modestísimas condiciones, ya que sus "arraigadas convicciones" debían estar en pugna con el coche de primera clase en el tren y con el hotel de primer orden en la Corte.

No ha sido así sin embargo, y la estupefacción de la gente, es grande, ante las cifras que se dan como gastadas por dicha comisión en los breves días de su estancia en Madrid.

Nosotros hemos esperado pacientemente a que en alguna de las sesiones municipales se recorriera el velo que oculta las ya famosas cuentas, pero en vista de que todas son excusas, más o menos fundadas, nos permitimos recordar a los concejales interesados en dicho asunto, que como representantes del pueblo a este deben dar pública cuenta de sus gestiones y que para desvanecer ese ambiente de hostilidad que hoy les envuelve, tienen el deber de publicar con toda minuciosidad en sus detalles las cuentas de viaje.

No olviden que se deben al pueblo que con sus votos los eligió y que este pueblo tiene derecho a saber como se administran sus intereses.

De Sociedad

Los que viajan

Ha regresado de Barcelona nuestro amigo don Julio Castillo Sans.

—Ha estado entre nosotros, por breves horas, el joven agregado del vapor "Romeu" don Francisco Senhas de las Matas Roca.

—Ha regresado de Madrid, el capitán de la Armada de Marina, don Manuel Muñoz Lopez.

—De Madrid, ha llegado en el correo de hoy, el Médico de la Armada don Antonio González Serrano.

—Marchó a Cabo de Palos para pasar el verano, la familia de don Juan que García Vidal.

—Ha regresado de Madrid nuestro querido amigo don Rafael de La Cerda Ingeniero Director de las Obras del Puerto.

—Ha marchado a Barcelona y Palma de Mallorca nuestro querido amigo don Antonio Pego Cortés.

Notas varias

—Se le ha concedido la Medalla de Oro de la Cruz Roja al distinguido Médico de la Armada don Adolfo R. Linares, que tiene a su cargo la enseñanza de las damas enfermeras de esta benéfica Asociación.

Nuestra enhorabuena.

Enfermos

Se encuentra enfermo de alguna gravedad nuestro querido amigo don Antonio Llanzarote.

—Se halla enfermo el joven Carlos Mateo Fernández, hermano de nuestro querido compañero de redacción don Joaquín.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

(I) Un viaje de Cartagena a Madrid

Dedicado a mi queridísima Directora doña Victoria Arnaez.

Una de las cosas que más me gustan en mi vida es viajar.

Qué alegría experimenté cuando mi madrina, señora que mira mucho por proporcionarme toda clase de distracciones me dijo:

—Marta, ¿quisieras acompañarme en mi viaje a Madrid? Me extrañó mucho esta determinación pero pronto tristemente salí de mi extrañeza. Iba por prescripción facultativa a tomar las aguas del Molar.

Cuando, cuando nos iremos, me sirvió en mi alegría a preguntarme:

El Domingo en el correo, con que arraga tu equipaje...

Llegó por fin el anhelado día cuando nos dirigimos a la Estación para tomar el tren que sale a las 4 y cuarenta y que va directo a Madrid. Después de unas 14 ó 15 horas de camino llegamos a la Corte y un carruaje nos condujo al Hotel Palas.

El sueño y el cansancio nos rindieron y nos metimos en cama a descansar, y reparar las energías perdidas después de varias horas de incomodidad. Yo decía a mi madrina: Es preciso si hemos de ver todo estar descansadas, pues el espíritu no asimila si estamos fatigadas.

¡Qué bien he dormido y qué curiosidad tan grande tengo por ver todo lo que encierra la capital de nuestra hermosa Nación! El Palacio Real es precioso pero no le vi nada más que por fuera. Pregunté que cosas notables hablan en Madrid y una señor muy amable me respondió: Es tanta la magnificencia que encierra, Madrid que nada podrías ni ver ni oír que no encuentras para satisfacer todas las necesidades de tu espíritu.

Universidades, Institutos Normales, Jardines, entre otros el Botánico, Museos, puentes; donde vamos ahora es hasta uno de ellos, al del Prado. Llegamos efectivamente y quedé encantada al contemplar tanta especie de plantas alrededor de preciosísimas fuentes que me hicieron preguntar a mi cicerone que en que imaginación había soplado Dios para producir cosas tan bellas. —En Carlos III me contestó, por cierto que se le ha llamado "segundo fundador" de Madrid y con razón pues atendió principalmente a embellecer su Corte; ¡qué feo ciento! parece mentira que estemos en el mes de Junio; Es que también me olvidé que estamos a una altura de 680 m. sobre el nivel del mar. No hay en Europa capital más elevada tanto que se dice: Que el trono del Rey de España es el primer después del del Dios. Esta bien, cada día siento más alegría de ser española, de haber nacido en la Nación que siempre se ha distinguido.

(1) Premiado en el certamen celebrado en la Escuela Graduada de "Santa Florentina".

Tengo grandes deseos ir a Guadarrama, pero quedo medio encantada en su faldita y me contento con que veamos el Palacio del Escorial. —Cuanto me ha gustado este Monasterio; admiré a Felipe II y sentí en mi alma como si muy reciente estuviese la Victoria de la batalla de San Quintín.

Nos fuimos al Molar a que mi madrina tomase las aguas medicinales que allí se encuentran y que a ese objeto mayormente habíamos ido, y a los nueve días regresamos a Madrid. De allí llenos de satisfacción y contentos tomamos el tren para nuestra Cartagena que ya muchas ganas teníamos de ver.

Ya en el tren, asomada a la ventanilla, nada más se me ocurría decir: ¡Gracias Dios mío! Gracias que tanto bien nos proporciona.

Marta Fernias.

En breve publicaremos un artículo primero de una serie dedicada a inspeccionar la Administración Municipal en esta última etapa boquista.

Como el espíritu que ha de presidir dichos artículos ha de ser el más recto y leal prometemos a nuestros lectores que han de conocer los errores y torpezas administrativas que Cartagena ha llegado por desgracia en estos últimos tiempos.

Los Exploradores

Regreso de España

En el tren de las diez y media de noche, regresaron de Sierra Espuña los exploradores cartageneros.

En la estación les esperaban diferentes compañeros que no han podido asistir al campamento, varios señores componentes del Consejo local y un numeroso público.

Al aparecer el tren, el público prorrumió en aplausos y vítores a nuestros exploradores, contestando ellos con vivas a Cartagena.

Hecha la formación y después de los toques reglamentarios lanzados por el cornetín, se puso en marcha la columna, precedida de su correspondiente banda de cornetas y tambores.

Las calles por donde desfiló la fuerza, fueron: San Diego, Merced, Duque, Cuatro Santos, Ojuna, Isaac Peral, Prelamo, Altré al Comité, en todas ellas había numeroso público que acogían la marcialidad de nuestros exploradores y saludaban respetuosamente a la hermosa bandera que con su magnífica corbata de honor, era llevada por el banderado señor Bernaldo.

En la puerta de Comillas, donde se había estacionado un momento el tren, se rompió filas y se repitieron los vítores a los exploradores y a Cartagena.

Ni en broma

ni en serio

Señores: tengo entendido que han pensado celebrar durante los días de feria festejos, que a no dudar, a los chicos y a los grandes sin duda, han de entusiasmar.

Antes de entrar en detalles conviene se haga constar que se anunciaran rebajas por el tren y por el mar para que nadie se quede sin poderlos contemplar.

Es tanto ya el entusiasmo, según hoy puede observarse, que la comisión de feria que trabaja sin cesar, jamás se el lector proyecta carrera de burros dar.

En el salón de veranos han pensado estrenar Don Juan Tenorio, quitando la escena aquella de entrar Marcos Ciutti apresurado para venir a anunciar que don Gonzalo en la barca sin dula la viene a amar.

Por una buena corrida de toros, se va a empezar; torrearán Guerrita, Bomba, Machaco, pa demostrar que por algo se ha venido a este suelo a veranear.

(Esta, no esta organizada por la cofradía San Juan.)

Por la noche de este día una verbena ejemplar en la Isla de Escombreras creo que piensan celebrar; y un premio a los pescadores que con cañas en el mar pesquen ranas y canarios también quieren otorgar.

La iluminación que piensan en el muelle presentar, será de tal magnitud que se tendrán que juntar las fuerzas de la Alhemeyer con las de la Popular, y aun con esto y todo, creo, que sin luz vamos a estar.

Habrà caña, y certámen de paraguas... se han de dar premios a todos los seres que no han podido sudar apesar de este bochorno que nos va a cubrir... Tiro de... regatas dentro del mar...

diana con acordeones, y pare usted de contar... pero entre tantos festejos el que más ha de agradar es un premio que se piensa dar a aquel mejor cantar, que resuelva la manera de comer sin trabajar.

Recalde

Las Novenas del Carmen

En Santa María

En esta Parroquia dará principio mañana el Novenario a Nuestra Señora del Carmen, en la siguiente forma:

A las nueve y media se celebrará el Santo Sacrificio de la Misa y durante la misma se hará el ejercicio de la novena, terminando con canto de una bonita plegaria y solemnemente.

El día 11 será la novena terminada la misa conventual, que es a las nueve y media.

El viernes 16, festividad de la Virgen, tendrá lugar la Misa solemne en la que predicará el Arcipreste don Francisco Gavero Torneo, cuando la misa un ruido coro de bellas sonoridad.

La hermosa efigie de la Virgen del Carmelo ha sido colocada en el camarín del Altar Mayor, que está adornado con tanta esplendidez como buen gusto.

En el Carmen

Con asistencia de numerosos cofrades se ha cantado esta tarde, a toques de oraciones en la Parroquia del Carmen, la tradicional salve con que da comienzo el Novenario a su Titular. Ocupará la Sagrada Cátedra el canónigo de la Colegiata de Alicante, don Manuel Lorenzo Penalva, que llegará mañana a ésta.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena. Servicio permanente. Calle del Carmen núm. 43. Frente a la calle de Canales.

JUNTA de Protección a la Infancia

Número premiado hoy

141010

El más terrible enemigo de los niños es el verano, sólo el GLAXO los preserva contra la diarrea y los demás peligros

Si no los criáis o ayudáis a criar con GLAXO, temblad por los calores que ya tenemos encima.

El GLAXO es infinitamente mejor que todos los demás productos. Es la mejor leche de vaca, apropiada al estómago humano; maravillosa también para alimentar a los niños y enfermos, especialmente con el aparato digestivo. Una lata sólo basta para ver los milagros que hace el GLAXO. La salud y la vida de un hijo ¿no vale la pena de probarla? Comprando a granel resulta más económico.

Usen el GLAXO. Tiene omnia esterilizadas y todos los adelantos científicos. Se mandan muestras de GLAXO a los médicos que las pidan a los importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos, Sebastián Tauler y C.ª Montera 19.-MADRID. Representante en Cartagena: Pedro López Vélez.-Palma 42.